

LET'S DOC! 1-30.11. 2024

Lausanne, le 3 septembre 2024
Communiqué de presse – pour diffusion immédiate

Save the date !

Let's Doc! revient pour sa deuxième édition ! Celle-ci se tiendra tout au long du mois de novembre dans les quatre coins de la Suisse. Let's Doc!, c'est un projet d'envergure nationale qui offre une occasion de fêter la création documentaire dans toutes ses formes. Des projections sont prévues dans plus d'une centaine de lieux différents, notamment dans des cinémas, des bibliothèques, prisons, églises, ou encore des maisons de quartier. Une multitude d'évènements qui permet la rencontre et l'échange. Plusieurs invité-es accompagnent les séances. Le programme détaillé des séances sera dévoilé le 25 septembre lors d'un point presse en ligne et sur le site Web.

Plan large sur la création documentaire

Tout au long du mois du novembre, Let's Doc ! offre l'occasion de faire découvrir à un large public, toute la vitalité et la diversité d'une création documentaire confirmée ou émergente. Dans une démarche collaborative, Let's Doc! propose d'aborder la création documentaire sous d'autres prismes avec des séances spéciales et des projections-discussions dans plusieurs lieux partenaires. La programmation propose des premières, des reprises et des courts-métrages.

Des affiches en mouvement

Signées de la précision de l'Atelier U-Zehn, les affiches de cette édition se présentent comme une séquence. Une séquence d'images en mouvement et un visuel évolutif qui se dessinent comme un vibrant hommage à l'essence du cinéma documentaire : du réalisme en mouvement. Se dégage aussi une palette de couleurs qui offrent un joli clin d'oeil à l'éventail d'émotions promises par ce mois de découvertes.



Lien point presse en ligne – 25.09.2024 – 10h00-11h00

<https://us06web.zoom.us/j/85700586053#success>

Informations complémentaires

Carl Ahnebrink, +41 79 830 90 12 – carl.ahnebrink@cinedoc.ch